
 
 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO nº 025/2023                              
Piên-PR, 06 de novembro de 2023. 

 
Ao Plenário da Câmara Municipal De Piên -PR 
 
REQUERIMENTO DIRECIONADO AO PODER EXECUTIVO: 
 
ASSUNTO: Solicita relatório de informações complementares ao projeto 
032/2023. 
 
Senhora Vereadora e Senhores Vereadores: 

 
 

O Vereador que subscreve o presente requerimento vem, por meio deste, 
solicitar ao Poder Executivo Municipal para que, através da Secretaria Competente 
apresente informações para esclarecimentos e análises da Vereança, haja vista o 
processo legislativo em trâmite do Projeto de Lei nº 032/2023. 

Considerando que o objetivo é a criação de um parque linear, em que o Poder 
Executivo pede a autorização da Câmara Municipal de Piên para a desafetação e 
permuta de terrenos; solicita-se que a Prefeitura responda aos seguintes 
questionamentos: 

 

 Qual foi a metodologia e ou critérios empregados para determinar que o imóvel 
público situado na Rua Amazonas, Centro, em Piên/PR era o mais conveniente para 
a permuta com a área particular em que se pretende a construção do parque 
linear? 

 Existem laudos e atas de reunião emitidos pela Comissão de Avalição de Imóveis da 
Prefeitura relativamente da área pública e do particular com base na recente 
revisão da Planta Genérica de Valores (do ano de 2022) para a avaliação dos 
mencionados terrenos a serem permutados? 

 Considerando que existem outras áreas públicas no município, há alguma outra que 
também pode ser oferecida para a permuta? 

 Quando foi o marco inicial dos projetos para o parque linear e os valores gastos com 
o projeto até o momento? 

 
Considerando que o referido projeto de lei está em trâmite, solicitamos seja 
encaminhada a resposta no prazo máximo de 5 (cinco) dias úteis. 
 
JUSTIFICATIVA 
 

Tal requerimento se faz necessário tendo em vista que muitos munícipes têm 
procurado os Vereadores do Poder legislativo Municipal para saber maiores 



 
 
 
 
 
 
 

detalhamentos a respeito do projeto em trâmite. Todos sabemos da importância que 
um parque representa para preservação de das fontes d´água e da vegetação. 

No entanto, mesmo com as ressalvas do ponto de vista ambiental, os 
questionamentos sobre o planejamento para tal criação do parque são questões de 
relevância para todos os moradores de Piên. 

Diante do interesse público inerente à matéria, pleiteia-se a aprovação do 
presente Requerimento pelo Plenário.  

Sem mais para o momento, subscreve-se o presente. 
 

Sala das Sessões, em 06 de novembro de 2023. 
 
 
 

GIOMAR DA ROSA  
Vereador 


